
Ce qui me rend heureuse, c'est

la magie qui s'opère entre mon

petit-fils d'un an et moi. On se

comprend et je le vois à

l'expression de son visage. Il me

regarde comme si j'étais le

soleil. Avec lui, je me sens

encore mieux qu'au paradis,

j'oublie tous mes soucis. A croire

qu'il serait la réincarnation

d'une personne disparue qui

m'aimait beaucoup.

Jacqueline 54 ans Paris

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

